



**UMROH REGULER
PERDANA 09 Hari By GA
Non Jeddah**

HARI 01 : JAKARTA-JEDDAH-MADINAH

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta 3 jam sebelum keberangkatan, di Terminal keberangkatan II F (KFC). Dengan pesawat berangkat menuju Jeddah, Tiba di Airport King Abdul Azis Jeddah setelah pemeriksaan Imigrasi setempat lalu menuju ke bus yang telah disediakan oleh perwakilan Indah Wisata untuk berangkat ke Madinah dan langsung di transfer ke hotel untuk istirahat.(MM)

HARI 02 : MADINAH

Shalat Subuh berjamaah di Masjid Nabawi, Makan pagi di hotel kemudian ziarah ke Makam Rasulullah SAW, dan kedua sahabat beliau Abubakar Asyidik dan Umar bin Khatab, Raudhah dan Makam Baqi kembali ke hotel untuk istirahat. *Sholat berjamaah di Masjid Nabawi* Acara bebas dapat dipergunakan untuk memperbanyak ibadah di Masjid Nabawi. (MS,MM)

HARI 03 : MADINAH

Setelah makan pagi ziarah keliling mengunjungi : Masjid Quba, perkebunan dan pasar kurma, Jabal Uhud, Masjid Qiblatain, Masjid Sab'ah di Khandak, kembali ke hotel. Pengajian bersama ba'da Ashar (MS, MM).

Hari 04 : MADINAH – MAKKAH

Shalat Dhuhur berjamaah di Masjid Nabawi kembali ke hotel untuk makan siang.kemudian berangkat ke Makkah dengan Bus, singgah di Bir Ali untuk miqat, mandi sunat dan berpakaian ihrom di hotel. Tiba di Makkah check in hotel, kemudian mengerjakan Umroh (Thawaf, Sa'i dan Tahalull).Makan malam di hotel.

HARI 05 : MAKKAH

Mengikuti shalat 5 waktu berjamaah di Masjidil Haram, acara bebas dapat dipergunakan untuk memperbanyak ibadah. (MP, MS, MM). Pengajian Bersama Ba'da Ashar.

HARI 06 : MAKKAH

Setelah makan pagi ziarah mengunjungi:Jabal Tsur, Padang Arafah, Masjid Namirah, Jabal Rahmah, Muzdalifah, Mina, Jabal Nur, dan Ja'ranah mengambil miqat Umroh yang ke dua (MS, MM).

HARI 07 : MAKKAH

Mengikuti shalat 5 waktu berjamaah di Masjidil Haram, acara bebas dapat dipergunakan untuk memperbanyak Ibadah di Masjid(MP,MS, MM). Pengajian Bersama Ba'da Ashar

HARI 08 : MAKKAH – JEDDAH - JAKARTA

Setelah shalat Subuh dilanjutkan thawaf wada/perpisahan, kemudian berangkat ke Jeddah langsung dibawa ketempat perbelanjaan Ballad/Cornaich, City Tour di kota Jeddah mengunjungi : Masjid Terapung, Laut Merah, Masjid Qishos, sambil menuju perjalanan ke airport untuk kembali ke Jakarta (MP,MS, MM)

HARI 09 : JAKARTA

Insy Allah hari ini pesawat tiba kembali di Bandara Soekarno-Hatta. Demikian acara Ibadah Umroh bersama **PT. Dewiserasi Indahwisata.**

**Jadwal Keberangkatan Umroh Reguler 2012
PESEAWAT GARUDA INDONESIA**

Feb: 22 Mar: 07 Apr: 04	May: 09 Jun: 06 Jul: 04	Awal Ramadhan: 18 Jul Nuzulul Qur'an: 01 Aug Lailatur Qadar: 08 Aug
--	--	--

Umroh Lailatul Qadar + Idul Fitri 2012
15 Agustus 2012

Semoga Mabruur, Amiin...

**PENDAFTARAN UMROH 2012 DAPAT DILAKUKAN
MULAI DARI SEKARANG**

Note : HARGA & PROGRAM SEWAKTU WAKTU DAPAT BERUBAH....